Fecha Sección Página 16.06.2009 Empresas y Negocios 26

Hidalgo tendrá a tiempo los terrenos, confía la paraestatal

Pemex reiteró que mantienen la posición optimista de que el gobierno del estado de Hidalgo tendrá a tiempo los terrenos para la construcción de la refinería, cuya inversión es de entre 9,000 y 10,000 millones de dólares.

Sin embargo, el ultimátum está dado y la última oferta del gobierno del estado es pagar a los ejidatarios 150 pesos el metrô cuadrado, comenta Manuel Frías Alcaraz, consultor privado.

Pero, asegura, que aun cuando la decisión de construir una refinería en Tula, Hidalgo, se dio en contextos técnicos y económicos, no significa que sea una elección adecuada, pues dice, aún hay muchas inconsistencias como la escasez e insuficiencia de los recursos hidráulicos en el Altiplano.

El gobierno de Hidalgo ha hecho avances muy importantes y poco a poco han ido convergiendo las propuestas de los ejidatarios y de las autoridades para adquirir los terrenos que servirán para instalar la nueva refinería, informó Pemex.

La fecha límite para contar con los terrenos es el 24 de julio, esto es, faltan 29 días para que se cumplan los 100 días que se acordaron para que Hidalgo done las 700 hectáreas.

De acuerdo con la paraestatal, la entidad les ha informado que las negociaciones avanzan adecuadamente y en tiempo, por lo que están a la expectativa de lo que sucede en la región.

Lo anterior en respuesta a que durante reuniones entre ejidatarios, el subsecretario de Gobierno de Hidalgo, Carlos Moreno, recordó a los agricultores que de no aceptar los precios propuestos por la entidad, está latente el asunto de la expropiación de terrenos en 24 horas.

(Margarita Palma Gutiérrez)



El polígono para la nueva refinería deberá ser de 700 hectáreas.



Página 1 de 1 \$ 23005.08 Tam: 189 cm2